

第4回 献血活動



私たちは
献血推進キャンペーンを
応援しています。

 中部遊技機商業協同組合

平成 26 年 3 月 27 日 (木)

中部遊商 1 階エントランス・2 階会議室にて開催

今年度で、早くも 4 回目となる献血活動が開催されました。

毎年、お忙しい中、多数のご協力ありがとうございます。冬場は血液が不足する時期となり非常に助かるようです。これからも継続的に行っていきますので、ご理解とご協力をお願いします。

献血サポーターとしての取組・・・

医療に必要な血液を献血によって安定的に確保するために、献血に積極的に協力できる企業や団体のことを「献血サポーター」と言います。中部遊商も社会貢献の一環として献血サポーターへ参画し 4 年となりました。来年度も行いますので、今後も、ご協力をお願いします。



今年度の様子。



まずは、受付から…。



検査を受け…。



診察を受けます。



大丈夫かな？



いよいよ、採血です。



1 階駐車場では事業・広報委員が交通整理で大忙し。

今回、ご協力いただきました組合員の方々。

(株)山川商事	(株)ライズ	(有)丸三商会	(株)名古屋商事
(株)日新	(株)伸榮	(有)セイコー産業	(有)金森遊機
(有)畑商会	フィールズ(株)名古屋支店	(有)大橋商会	武橋商事(株)
(株)アスカ	(有)ラック	(株)サン物産	(有)エスケー商会
(株)トラスト	(有)太陽メンテナンス商会	(株)ナルコ	(株)三宝商会
(株)東和	リープラント(株)	(有)アミューズ	(株)ニューギン販売名古屋支店
中部遊商事務局一同			

順不同

今年度は 24 社 63 名のご協力をいただきました。

多数のご協力、ありがとうございました。